## Allgemeines zu Fahrten mit der Karte ab 60

Mit anderen gemeinsam unterwegs zu sein, macht mehr Freude als alleine. Die Karte ab 60 bietet dafür ganz unkompliziert eine gute Möglichkeit. Der Fahrkartenkauf bleibt uns erspart und spontane Änderungen sind möglich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wer am genannten Treffpunkt ist, kann mit.

Grundsätzlich nimmt jeder Teilnehmer auf eigene Verantwortung daran teil.

Die Fahrten werden rechtzeitig angekündigt. Details, wie z.B.

- Fahrtlänge
- Zusteigemöglichkeiten
- Streckenlänge, die zu Fuß zu bewältigen ist, usw.

können 3-4Tage vorher im Seniorenbüro erfragt werden. Informationen erhalten Sie direkt vor Fahrtbeginn und am Zielort. Die Fußstrecken liegen zwischen 2 – 5 km und sollen in einem moderaten Tempo bewältigt werden können.

Denjenigen, die nicht mehr so gut zu Fuß sind, empfehlen wir die "Reisen der kurzen Wege", auch ein Angebot des Seniorenbüros.

Es steht den Teilnehmern jederzeit frei, bei der Gruppe zu bleiben oder sich selbständig auf den Weg zu machen. Dann müssen Sie sich allerdings selbst um Organisatorisches kümmern.

Wir bitten diejenigen, die in der Gruppe unterwegs sein möchten, die vorgegebenen Zeitangaben einzuhalten. Diese werden im Hinblick auf möglichst kurze Fahrzeiten gewählt.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis, da wir im Sinne einer Gemeinschaft planen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme